

ACTIVITES PACIFISTES INTERNATIONALES n°1

Alain Rouy 13 novembre 2017

IPB/ Bureau International de la Paix

- Le 12 septembre 2017 a eu lieu à Bruxelles une rencontre stratégique de la direction de l'IPB dédiée à la campagne mondiale sur les dépenses d'armement (campagne IPB intitulée GCOMS - présente dans notre livre blanc), Le coordinateur de la campagne est Jordi CALVO du "Center of Peace Studies J.M. Delàs" et le siège de cette campagne est à Barcelone. Nous n'étions pas représentés à cette réunion.

- **les 24, 25 et 26 novembre réunion du conseil de l'IPB à Barcelone.** Le 24 se tiendra la cérémonie de remise du prix Mc Bride de l'IPB, les 25 et 26 aura lieu le conseil proprement dit avec l'après-midi du 25 une session dédiée à la GCOMS, campagne mondiale sur les dépenses d'armement. Nathalie Gauchet participera à cette réunion, Arielle Denis y sera également. Ne pouvant moi-même y participer bien que membre du Conseil au titre de l'AIEP, j'ai suggéré à Roland s'il est libre d'y aller à ma place et de se coordonner avec Nathalie.

Association Internationale des Educateurs à la Paix (AIEP)

- 39^e Conférence Générale de l'UNESCO du 30 oct. au 14 nov. 2017: les amis du Mvt actifs dans l'AIEP se sont relayés pour participer à cette Conférence en tant qu'ONG et ont participé aux événements spécifiques ONG (stratégie des ONG pour 2017-2018, compte-rendus et préparation des forums ONG-Unesco, initiative ONG 21 sept. 2018 coordonnée par M. Thouzeau, etc...)

- **les 7 et 8 décembre 2017** aura lieu le **8ème forum international des ONG** à la Maison de l'Unesco à Paris sur le thème du **changement climatique**. L'AIEP participe aux 3 groupes de travail préparatoires. Les amis du Mouvement membres de l'AIEP Raoul Alonso, Josette Fourme, Michel Thouzeau, Augustin Nkundabashaka et Alain Rouy sont inscrits pour participer au forum. D'autres amis intéressés peuvent s'y inscrire en indiquant comme organisation l'AIEP qui est en partenariat officiel avec l'Unesco (le Mvt de la Paix est adhérent de l'AIEP). L'inscription est gratuite et se fait en ligne : http://www.ngo-unesco.net/fr/?page_id=1006

Campagne Ramstein (Allemagne) contre la guerre des drones et les bases étrangères

- les 8 et 9 septembre ont eu lieu à Ramstein (près de Kaiserslautern en Allemagne) une manifestation contre la base US d'où sont guidés les drones américains ainsi qu'une rencontre internationale sur les bases militaires à l'étranger. Je devais y représenter le Mouvement de la Paix et y prendre la parole, ce qui n'a pas été possible suite à mon accident de cheville.

- à cette occasion a été acté le principe de la mise en place de **réseau international de lutte contre les bases étrangères** et j'ai été coopté à distance pour faire partie du comité international de pilotage. Dès que les choses auront avancé, j'en rendrai compte au BN qui devra me mandater - ou non - pour participer à ce réseau au nom du Mvt de la Paix.

Friedensratschlag Kassel (Allemagne): rendez-vous annuel des pacifistes allemands 2-3 déc. 2017

Ayant été en contact avec Will van Ooyen, coordinateur des marches de Pâques en Allemagne et l'un des porte-parole du "Friedensratschlag" des groupes et associations pacifistes d'Allemagne (Willi devait participer au forum de notre Congrès mais a été empêché au dernier moment), j'ai reçu une invitation à participer avec d'autres pacifistes d'Europe à la **rencontre de Kassel les 2 et 3 décembre prochains**.

Cette invitation fait également suite à ma participation comme représentant du Mouvement de la Paix et de l'AIEP au contre-sommet du G 20 à Hambourg en juillet dernier (dont j'ai déjà adressé le compte-rendu au BN) et s'inscrit dans la tâche qui m'a été confiée de relations avec les pacifistes allemands. J'en rendrai compte comme d'habitude au BN.